



# Yonago East Weekly

【 素敵なロータリアンを目指そう、思いやりの心を持って 】

- 創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel (0859) 32-5531
- 例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ANAクラウンプラザホテル米子  
米子市久米町53-2 Tel (0859) 36-1111
- 会長／長棟信泰 ●幹事／永島正道 ●会報／赤山俊寛

## 出席報告

会員数 109名

出席数 61名 欠席数 41名

出席免除会員 7名 荒川(雄)君 杉原(弘)君  
新納君 佐田山(有)君  
宮本(守)君 高橋君 小谷君

出席率 61.32 %

ビジター

メークアップ



## 会長挨拶

皆さん、本日は例会にご参加頂きましてありがとうございます。かつてない新型コロナウイルス感染拡大の状況であります。本日の例会を開催すべきか否か悩みましたが挙行いたしました。

皆様のお手元に、吉岡会員より思いのこもった「触れ合い広場」をお配りしております。色々な経験をされ、知識も持っておられますので、皆さんに読んでいただきたいと思います。

昨日、三刀屋町にある永井隆記念館に行ってきました。長崎の鐘という歌が有名です。

長崎医大に勤めておられて、被爆しながらも、献身的に医療活動されました。命が一番大切だと言われますが、命以上に大切なものを書物などに残されました。機会があれば皆さんも是非行ってみて頂きたいと思います。

万一、新型コロナウイルスに感染しても負けないように頑張っていただきたいと思います。

もちろん、感染しないことが一番ですけれども。不摂生には気をつけましょう。

## 今週のお祝

- |         |           |            |
|---------|-----------|------------|
| 主・夫人誕生日 | 2日 尾沢三夫君  | 12日 池口由紀彦君 |
|         | 14日 石井敬薰君 | 19日 宮本寛雄君  |
|         | 24日 宮永誠治君 | 27日 木美俊彦君  |
|         | 30日 野津一成君 |            |

スマイルBOX 8,000 円 (655,000 円)

主・夫人誕生日 尾沢(三)君、石井君  
宮永君、木見君

## 幹事報告

- (1) 合同例会開催についての判断は1/24(月)まで延期
- (2) 「クラブリーダーシッププラン(CLIP)、地区リーダーシッププラン(DLP)研修会」オンライン(ZOOM)開催のお知らせ … 岩崎地区ガバナー事務所より  
… 岩崎浩次期ガバナー補佐出席予定
- (3) 他クラブの例会変更等 … 掲示板をご確認下さい

（株）鳥取銀行 執行役員営業部長  
「森田雅之」会員 転勤ご挨拶



## 【 次回プログラム 】

1/26 「私の職業」 … 福井会員



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために  
SERVE TO CHANGE LIVES

# 年男放談 ... 寅年



## 永 見 会 員

日本人は干支に関して非常にじみ深く、ほとんどの方が自分の干支を知っておられると思います。

私は昭和25年1950年生まれでございます。最強の運勢を持っております。昔から五黄の寅でお前は良い運勢を持っていると言われておりました。戦時中、寅年の女性は重宝されました。と言いますのは、虎は千里往って千里還ると、戦時に兵隊さんが無事に帰って来られるように、千人針を持って行かれたそうです。その時に寅年の女性は何張りでも縫つてよかったです。そして、最後の締めはやっぱり寅年の女性に縫つていただいたそうです。

昔から中国では、竜は雲に従い、風は虎に従うと、龍と雲は対です。そして、虎と竹はセットです。室町時代、隠語で酒のことをササと言ったそうです。酒と縁がある竹ということで、酔っぱらいのことをトラと言ったんですね。

昭和25年に、米子市では鳥取県観光産業大博覧会が開催されました。およそ33万人の動員があつたそうです。その中でも一番人気があつたのが花魁道中だそうです。

昭和25年といえば日本シリーズの第1回がありました。毎日オリオンズが勝って、日本シリーズの最初の覇者になりました。その時の監督が淀江出身の湯浅禎夫という米子中学出身の方です。東京六大学結成第1試合の勝利投手にもなりました。六大学のシーズンで109奪三振、ノーヒットノーラン2回という記録は破られておりません。今は、球団名が名前が変わって千葉ロッテマリーンズになってます。

虎穴に入らずんば虎子を得ず。こういった不景気の時には、ハイリターンハイリスクが鉄則だと聞きます。私もこの一年、虎の衣を借りて、フーテンの寅さんのごとく、奮闘努力して参りたいと思いますで、よろしくお願ひいたします。

## 岩 岡 会 員

私、岩岡は昭和25年11月12日生まれです。まだ71歳です。母親の実家は、福島県の猪苗代。裏磐梯の方ですけれども、生まれはそっちで、父親の実家が米子でしたので、こっちに帰ってきました。彦名の粟島神社の近くでよく遊んでいました。中海で泳いだり、ゴズ釣りをしたりしていました。

それから学校を出てすぐに鳥取日産に勤めさせていただきました。そろばんが少し達者でしたので、高校3年の時に会社の人が二人ほど迎えに来られて、そろばんを持ってアルバイトに行きました。それが8月で、そのまま4月に入社して、今現在に至ります。辞めずによくやってきたと思います。この3月で勤続丸53年になります。

米子東ロータリークラブに入会したのは平成27年の1月です。皆さんご存知だと思いますが木下という専務が約19年米子東ロータリークラブにお世話になりました。米子東ロータリーの皆様方には非常にお世話になっております。私の現在の出席率は6割から7割ぐらいしかありませんが、今後はそれを超えられるように頑張ります。

## 諸 遊 会 員

今年で還暦になるというのが自分では信じられません。1962年昭和37年生まれです。昭和60年に社会人になりました。その当時は55歳が定年で60歳から年金受給ができました。入社したての頃は60歳の男性を見ると、おじいさんだなーと思っていましたが、いざ自分がその年齢になつたら、まだ若いもんには負けんぞーという気持ちになりました。今は人生100年時代と言われていますのであと40年病気をしないで、30年ぐらいはまだちゃんとしておりたいなと思います。人間は挑戦しなくなつた時に老け始めると言われますのでまだまだ新しいことに挑戦したいと思っております。

一年の目標を掲げており、1月4日に自分のブログで目標を掲げました。30歳ぐらいから日記をつけておりまして、手帳に天候や出来事を書いております。2010年の8月から毎日ブログを書いておりまして、その日の写真を1枚つけてWeb上で公開されております。基本的に私が書いているブログだと分からぬようになっております。多い日には100件のアクセスがあります。累計で4180件記事を載せております。5つの目標です。1つめは、仕事で前年以上の結果を出したい。私の職業は土木関係ですので、コロナの影響をほとんど受けずに来ているのが幸いだと思っております。2つめの目標は、ランニングを再開してマラソン大会に出てみたいと思っております。4時間ぐらいで完走したいと思っております。50歳を過ぎてから走り始めたものですから、走力は上がりませんが、少しずつ続けていると走れるようになってきました。フルマラソンを6回完走することができました。還暦でもう1回完走して終わりたいと思います。3つめがサーフィンに復帰したいと思います。30才ぐらいからサーフィンを初めまして、道具があれば行くのにお金がかからない。多い年では年間100日ぐらい波乗りを楽しんでおりました。4つめが実家の片付けをしたい。父親が亡くなってから片付けようと思ったんですが、どこから手を付けていいのか分からない状態ですので、家具一つ出すのになかなか手間取っております。思い出があるのでなかなか捨てられないでいます。捨てていいのかどうかいちいち悩んでしまいます。自分のものはポンポン捨てますが、人の物はなかなか捨てるのに躊躇しまして、進まないので今年は片付けをやっていきたいと思います。5つめはブックオフで毎月3冊以上の本を読みたいと思っております。以上が今年の目標です。ご清聴ありがとうございました。